
 1 

令和元年度 第４回 大泉地域委員会 会議録 

 

 

１ 開催日時  令和元年１１月２０日（水） 

        午後４時００分開会～午後４時４５分閉会 

 

２ 開催場所  大泉総合会館 会議室第４ 

 

３ 出 席 者  委員１１名 支所職員・事務局１名  計１２名 

 

４ 出席委員  日野水丈士、平井求、藤森勇夫、小針長男、浅川修一、浅川倫世、

小宮山修、小宮山幸枝、齊藤けさ子、藤森順子、野々村誠司 

 

５ 欠席委員  三井成司、山田壽男、吉竹淳次、小池春美、三井勝己 

 

６ 出席職員  大泉総合支所 地域市民課：小宮山武 

 

７ 会議録署名委員 浅川倫世、小宮山修 

 

８ 議  題 （１）令和元年度予算使途提案事業進捗状況について 

       （２）令和２年度大泉地域委員会予算編成について 

       （３）その他 

 

９ 公開・非公開の別  公開 

 

１０ 傍聴人数  ０人 

 

委員会内容 

 

１ 開 会（事務局） 

 視察研修お疲れ様でした。ただいまから令和元年度第４回北杜市大泉地域委員会

を開催いたします。よろしくお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

  （浅川会長あいさつ） 

 

３ 議事（進行：浅川会長） 

（議 長）（１）令和元年度予算使途提案事業進捗状況について事務局より説明をお願

いします。 
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（事務局）資料１ページをご覧ください。予算１２，９５２，０００円に対して進捗

額は１２，６４７，５００円となり、進捗率は９７．６％となっておりま

す。前年度と比較しまして、ほぼ同じ執行率となっております。 

２ページは、今日現在の予算使途提案事業進捗率になります。 

（進捗状況一覧表で各項目の事業支出額等を読み上げ説明） 

以上となります。 

 

（議 長）説明が終わりました。質問等ございますか。 

（委 員）異議なし。 

 

（事務局）（２）令和２年大泉地域委員会予算編成について説明します。 

     内示額について、 

令和元年度 １２，９５２，０００円 

令和２年度 １２，９４９，０００円で、３，０００円の減額です。 

内示額の算出根拠については、均等割、人口割、面積割で算出しています。 

スケジュールについては、１１月７日に仮予算を提出してあります。 

今後１２月１６日までに地域課へ予算案提出、１月１０日前後に予定され

ております市長ヒアリング、となっております。 

事業内容については、今年度につきましても「健幸北杜」の５つの柱のう

ちいずれかの内容を取り入れ、予算の概ね２割程度を充てますので、御意

見をお願いします。 

（北杜市補助金等の適正化ガイドライン等についても、簡単に説明） 

なお、１０月２８日に開催いたしました第３回大泉地域委員会の際に、来

年度の予算案につきまして、事務局案を御示しさせていただいております

ので、そちらも参考にしながら御審議していただき予算に反映させていき

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

（議 長）ただいま事務局より説明がありましたが、来年度の予算内示額につきまし

ては、３，０００円の減額と言うことで、前回の会議の際に事務局案とし

て示された内容は、事務費を３，０００円減額する案でした。前回の地域

委員会の際に、この事務局案を叩き台として、各委員さんの意見を聞いた

中で最終的な予算案を作成していくこととなっておりましたので、御意見

をお願いいたします。 

（議 長）御意見がなければ、大泉地域委員会の令和２年度予算使途提案事業の予算

案につきましては、現予算案のとおり決定としたいと思います。事務局で

書類作成等の今後の対応をお願いします。 

（事務局）運営事務費等も再度見直した中で、予算案を作成させていただきます。 

 

（議 長）その他に御意見ございますか。ないようでしたら、（３）その他について事

務局より説明をお願いします。 
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（事務局）（３）その他ですが、「各種団体提案事業」に１件新規団体の交付申請書が

挙がっております。 

     申請団体につきましては、城南地区になります。申請内容につきましては、

１月に城南地区の子どもから大人まで３世代が一同に集まって、地区の活

性化の一環として「そば打ち体験会」を実施したいとの内容です。支出の

内容としましては、そば粉など消耗品等の購入代となっています。申請額

につきましては２０，０００円となっており、総事業費は２４，０００円

となっております。 

     申請書類をお回しいたしますので、事業内容、収支予算書等の内容の確認

をお願いいたします。 

（委 員）事業費の対しての補助率は決まっていますか。 

（議 長）補助率は決めておりません。交付決定額については、おおよそ２０，００

０円と上限額のみを決めておりますので、補助率５割の団体もあれば９割

の交付団体も過去にはあります。 

（委 員）事業の内容としては、非常に良いと思う。 

（議 長）いかがいたしましょうか。他に何か御意見ありますでしょうか。御意見な

ければ、城南地区への交付決定額につきましては、満額の２０，０００円

を交付決定額とします。 

（委 員）異議なし。 

（議 長）他に事務局から何かありますか。 

（事務局）事務局からは以上です。 

（議 長）各委員さんから何かありますか。 

（委 員）ありません。 

 

（議 長）以上で議事を終了とします。 

 

－議事終了― 

 

４ 閉 会 

 

午後１６時４５ 閉会 

 

    令和  年  月  日 

 

 

議事録署名人                 印 

 

 

議事録署名人                 印 

 


